



梅菅園だより こしきの丘

令和5年2月発行（第62号）

社会福祉法人 本郷福祉会

〒729-0414 三原市下北方2丁目9番1号

TEL: (0848)86-1750

FAX: (0848)86-1788

E-mail: info@baikanen.jp

URL: http://baikanen.jp/



卯年を「飛躍・向上」の年に

理事長 平原 榮

二〇二三年(令和五年)は卯年です。卯年は、うさぎがぴよんぴよん跳ねるように「飛躍・向上」の年になることを願っています。

ご利用者は、新型コロナウイルス感染拡大で家族とは窓越して面会し、毎月の誕生会のボランティアによる演芸活動は中止となり楽しさが減っています。

このような状況の中で職員は、ご利用者の日常生活動作や認知機能の低下の防止に気を配っています。また、入所者が施設内で季節を感じられるように掲示物の工夫をしています。1月は、鳥居、鈴、賽銭箱を備えたうさぎ神社を特養の中につくりました。元日にはうさぎ神社に参拝して初詣気分を味わってもらいました。

特養は、屋根・外壁の改修、デイサービスは浴室の改修をしました。整備された環境の中でご利用者には充実した日々を梅菅園で過ごしていただきたいと思います。

本年も、コロナ感染防止対策を徹底して行い、充実したサービスの提供に努めてまいります。引き続き梅菅園の運営にご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。



特別養護老人ホームの様子

カメラ散歩



橘神社の初詣



うさぎ神社の初詣



今年も元気で過ごせますように😊



秋の日向ぼっこ



とんど



デイサービス

カメラ散歩

紅葉狩り

御調の道の駅に行き、買い物をしてから仏通寺をドライブしました。



クリスマス会

職員によるダンスや腕相撲、出し物等を楽しんで頂きました。



初詣

橋神社へ初詣に行きました。



デイサービスの改修が完了しました！

12月に改修工事が完了し、1月からデイサービス内での一般浴サービスを始めました。

また、入口の内扉、カウンターキッチン等も併せて設置しました。これからもご利用者に喜んでいただけるようサービスの向上に努めていきます。



編集後記



新型コロナウイルス感染症への対応が始まって、丸3年が経過しました。目に見えないウイルスは私たちの生活を一変させました。介護施設では毎日、目に見えないプレッシャーと向き合い続けています。現場で働く全てのスタッフに心から感謝の言葉を送ります。“いつも ありがとう”

新春でありますので、ホットな話題を紹介しませう。

特養では年末年始にかけて廊下や部屋にお正月にまつわる景色の写真や飾り物が掲示され、東側の広間には、うさぎ神社が建立され、参拝客で賑わいました。

デイサービスでは念願でありました「お風呂」が新設され、年明けより入浴が開始されました。私の初詣のおみくじは「大吉」でした。『こいつあ春から縁起がいいわえ！！』 K.O

みなさま方からのご厚志に

心から感謝いたします。

(令和4年6月~令和5年1月受付分)順不同

※ご利用者様、ご家族様からのご厚志につきましては、所轄庁の指導にて掲載は控えさせていただいております。

<ご寄付・ご寄贈>

専教寺 白川晴顕様、
三原市第10区民生委員児童委員協議会様、
岡田利文様、北山修様、本郷小学校様、
ウイング広島本郷パイロットクラブ様



評議員
大貫 祝子
吉行 導治
中村 益夫
味木 文司
奥田 真弓
橋本 宏明
有本 博明

職員一同
北山 修孝
中分 孝
監事

岡田 利文
藤澤 房子
池田 明子
香河 明也
岡林 浩一
理事
平原 榮
理事長

今年もよろしく
お願いいたします